

## El IES firma tres convenios de colaboración con la universidad de Castilla La Mancha

Distintos profesores y alumnos del centro van a llevar a cabo tres importantes proyectos en el instituto. Para ello, la Universidad ha aportado al centro la cantidad de 5000 €. Estos proyectos los exponemos a continuación:

### PROYECTO: “Construcción de ocio educativo en el patio del IES”.

El director del centro junto con alumnos de Bachillerato del proyecto de innovación van a instalar unas mesas con unos tableros de ajedrez insertados en las mismas. Las fichas del tablero, hechas en barro, las han realizado los alumnos del Centro Ocupacional de Discapacitados. Todas las mesas tienen mensajes educativos, sobre el cuidado del IES, la importancia de la alimentación, del deporte y de la lectura. En los laterales se pirograbará el escudo de la Universidad de Castilla la Mancha y el logotipo del IES. Cada mesa irá acompañada de una papelera de madera al lado.



### PROYECTO: “Estudio microbiológico en el IES Fray Luis de León”

Este proyecto lo lleva a cabo el departamento de Ciencias Naturales. Entre sus objetivos básicos están:

Iniciar en el centro un programa de actividades a largo plazo para estimular y motivar a los alumnos de ciencias llevando a cabo un estudio científico real.

Aplicar a la práctica el método científico como recurso **fundamental** para los alumnos de ciencias.

Desarrollo de actitudes favorables a la higiene en el centro como método fundamental de evitar enfermedades infecciosas.



Muy resumido, uno de los estudios que irán realizando los profes de ciencias será:

Constatar científicamente el nivel e higiene de las diferentes estancias del centro, en función de los buenos o malos hábitos de limpieza e higiene de la comunidad educativa.